## Kreativwoche 2016 Schule Meggen

## Von Sandra Huwiler

Am Dienstag begann unsere Woche mit, leider etwas kaltem, regnerischem Wetter. Trotzdem waren unsere acht Schüler sehr motiviert und brachten viel gute Laune und Willen mit, was uns alle das nicht sehr vorteilhafte Wetter vergessen liess. Wir hatten nur leichten Wind, was jedoch perfekt war um sich mit dem Boot bekannt zu machen.

Am Mittwoch hatten wir bereits einige Grad mehr. Wir liessen die Segler/innen die Teams selbst aussuchen, was dazu führte das sie sehr viel ausprobieren konnten











Mit demselben feinen Windchen wie am Vortag segelten wir am Donnerstag bereits richtige Wenden und konnten unseren "Entchen" sehr viel erklären, wobei wir immer wieder staunen konnten wie viel Energie und Mut sie bewiesen. Am Ende von unserem Morgen getrauten sich einige sogar dazu ihr Boot zu Kentern, was Sandra und Martina gekonnt vorzeigen konnten.

Am letzten Tag von unserer Woche, starteten wir etwas gestresster, da wir genügend Zeit einplanen wollten um alles zu aufzuräumen, dies brachte jedoch niemanden aus der Ruhe und wir beschlossen noch einen "Schlepp" in Richtung Küssnacht einzulegen. Die vielen Wellen vom Motorboot, brachten sehr viel Bewegung, was einige Schüler jedoch ziemlich "Lässig" fanden. Danach konnten wir mit dem letzten Windchen in den Hafen zurück segeln und unsere sehr erfolgreiche Woche ruhig zu Ende gehen lassen.



Liebe Grüsse Sandra